
朝礼 校長講話（４月１７日） 

 

先ほど、各クラスの学級委員長さんに認証状を渡しました。先週は生徒会役員

の人たちの認証を行いました。これで学級や学校がいよいよ本格的にスタート

します。 

さて、その学級委員長の認証ですが、ちょっと舞台裏を紹介しようと思います。

それぞれの学年の代表の子は、朝礼が始まる前から体育館の横のところで待機

していました。最初は学年順に１年、２年、３年というふうに並んでいました。

でも、一部の先生方から、「１年生はどうやって動けばいいのか分からないので、

３年生から先に認証してもらっていいですか。１年生はそれを見て、そのよう

にしますから」という意見をもらいました。「なるほど、そのとおりだな」と思

い、急きょ順番を変えました。その結果、今見てもらったように、しっかりと

大きな声で返事をし、しっかりとした動作で認証状を受け取ってくれました。

１年生も同じようにできました。これは、先に、「弥富中学校ではこういう時は

大きな声で返事をするんだよ」「前に出て賞状などをもらう時は、こういう動作

をするんだよ」というお手本を見せてくれた３年生や２年生のおかげです。２

年生、３年生のみなさん、ありがとう。 

１年生にとっては、毎日、新しいことの連続で、分からないことだらけです。

でも、この２週間の１年生の様子を見ていて、「この子たちは、きちんと教えれ

ばしっかりできる子たちだな」ということが少しずつ分かってきました。分か

らないことはできないのは当たり前で、決して分からないのは自分けだなんて

ことはありません。そして、必ずそれを教えてもらえる場面や時間があります

から、そこでしっかり見たり聞いたりしてやってみてください。部活動も先週

から体験入部が始まりました。２年生、３年生のみなさん。どんどん教えてあ

げてください。よろしくお願いします。 


